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第1"2回

2017年11月28日(火)

点鐘 12:30" 1、

場所浦和ロイヤルハインズホテル例会場

ソング 2770地区の歌

卓話知って得するマイナス金利時代の

銀行との付き合い方~続~

欄さくら経営

代表取締役井上生様

本日の例会

点鐘鈴木義男会長
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第1443回

2017年12月5日(火)

点鐘 12:30

場所浦和ロイヤルハインズホテル例会場

ソング君が代奉仕の理想

ロータリーの目的・四つのテスト
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ロータリー'

化をもたらす

次回の例会

2017~2018年度R 1テーマ

(NO.13号)

合併号

第1440回・ 2017年11月7日(火)

前回の例会

点鐘 12:30 鈴木義男会長

ソング君が代奉仕の理想」

ソングリーダー飯田晃生会員
ロータリーの目的・四つのテスト

山中重則会員

司会大塚省副幹事

年次総会

お客様紹介富樫孝副会長

地区運営方針

「新たな感動新たな行動」

会長挨拶鈴木義男会長

幹事報告柳寿美恵幹事

委員会報告

篠原唯史クラブ研修リーダー

地域奉仕プロジェクト委員会

矢作謙一職業奉仕担当委員長

『環境にやさしい口ータリー活動を推進しよう』クラブテーマ

ニコニコBOX クラブ運営管理委員会

鈴木寿和親睦担当委員長

出席報告クラブ運営管理委員会

杉田将大出席担当委員長

卓話者紹介斉藤忠治国際奉仕プロジェクト委員長

卓話口ータリー財団月問に向けて
地区口ータリー財団部門

地区補助金運営委員森嶋修様
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地区口ータリー財団部門地区補助金運営委員森嶋

修様、本日の卓話よろしくお願いいたします。

青少年交換学生アリアナさんようこそ。

アメリカ合衆国トランプ大統領の訪日中ですが、皆

様の処に直接な影響が御座いましたでしょうか。

日本に到着後、すぐに川越の霞ケ関カントリークラ

ブでのプレーでした。皆さんアンダー&パープレイ出

来るなんてうらやましい限りです。

安倍首相との会談内容も気になる事ですが、最悪の

シナリオにならないように祈るだけです。

技致の問題も方もうまく解決すればよいのですが、

むづかしいのでしょうか。

この3連休天気も良く、東北自動車道では紅葉見物

で大勢の人出になり交通事故が3日の午前中数多く

発生したようです。なかでも宮城県内で発生したⅡ

台の車両が絡んだ事故で H 名の方が負傷しました

が、死亡者は幸いにも無かったようです。

栃木県内、埼玉県内では、3件位発生したようです。

スピード感に慣れない内に無理にスピードアッブす

るせいでしょうか。

5日の夕方、私も那須から帰って来ましたが、途中

で2件事故渋滞に巻き込まれて3時問以上かかって

帰ってきました。

皆様も交通事故には十分気をつけてください。
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Rotary ロータリー:変化をもたらす
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口地区大会が11月Ⅱ・12日に開催されます。先週時

閻を伝え間違えました。

H/11、 13:00点鐘、会長、幹事各委員長、エレクト

は12:30頃までにお越し下さい。

11/12、 12:20点鐘、会員の皆様は12:00頃までにご

着席下さい。

口日台口ータリー親善会議が、 2018年3月1日に高

雄にて開催されます。登録料15,000円、 H/20まで

に柳までお願いします。

口国際大会が2018年6月23日~27日に開催されま

す。登録料は早期割引がありますので参加希望者は

12/5までに柳までお願いします。

口年間の例会プログラムが変更になり、年次総会が
12/5に行なわれます。

口次年度幹事候補者に山中重則会員が報告されまし
、-0

口本日の理事会にて、横田会員、関亦会員、大関会

員の退会が承認されました。
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本日、例会終了後当ホテル 19Fで第 4 回のクラブ研

修会を開催いたします。
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篠原唯史クラブ研修リーダー
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10月27日(金)、 17:00より浦和ワシントンホテルにて

地区職業奉仕部門セミナーに私が出席してまりまし

た。当日は大貫ガバナーはじめ地区職業奉仕委員会

の皆様と150名くらいのセミナーになりました。一部

が講演会、二部が懇親会です。勉強と懇親の楽しい
セミナーでした。
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地域奉仕プロジエクト委員会
矢作謙一職業奉仕担当委員長
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私は、浦和東口ータリークラブより地区に出向し

ております森嶋修です。本日は卓話の依頼をいた

だきまして誠にありがとうございます。

H月は、ロータリー財団月間です。その財団月間

に因んで、財団の活動、財団奨学生、ポリオ・プラ

ス、補助金の流れについて、そして、ロータリアン

からの寄付の重要性、それがどのように使われ、ど

のような結果が出ているかという点を重点に、自分

が学んだ中で知りうる限り、ピンポイントで説明い

たします。

ご存知の通り口ータリー財団は範囲が広く、プロ

グラムなども多く、すでにご存知のこともお話しし

ていきますが、もう一度おさらいの意味を込めてお

聞き下さい。

ロータリー財団の正式名称は、「国際口ータリー

の口ータリー財団」と言い、その使命は、「ロータ

リアンが、人々の健康状態を改善し、教育への支援

を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、
親善、平和を達成できるようにすること」

ロータリー財団の標語は、「世界で良いことをし

よう」です。

自ら寄付したお金がどのように使われているか、

自分たちの寄付によって世界で、また地元地域で素

晴らしい奉仕活動が行なわれています。

財団を知り、関心を持って自らが活動に参加する

ことによって、陶分たちの財団であるという意識を

高めて頂けたらと思います。

静

国際口ータリー

第2770地区

ロータリー財団部門

地区補助金運営委員会

委員森嶋修様
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みなさんこんにちは。わたしはアリアナでアメリカ

のイリノイ州からきました。今日はわたしのアメリカ

の学校とわたしの日本の高校とのちがいについて話し
ます。

わたしは一女という女子高にかよっています。で

も、アメリカにはほとんど公立の女子高や男子校はあ

りません。アメリカのわたしの学校やクラスには、男

子学生がいつもいるので一女の雰囲気はまったくちが

います。

次に、アメリカの学校では制服がありませんが、と

てもひかえめなdress cocle。学校へはほとんどなんで

も着ていきます。髪を染めることもできるし、ジュエ

リーもできるし、お化粧もタトウもネイルもできま

す。日本ではなにもできません。ロザリや十字架のネ

ツクレスなどの自分をあらわすものもできません。

もうひとつの違いは、日本の学校のともだちは少な

くとも 1日3時聞勉強し、テスト勉強の時問をつくり

ます。勉強することがすべてに優先しています。わた

しも含め、アメリカのおおくの学生は勉強のためにそ

んなにおおくの時間をつかいません。

勉強時問をふゃすために、部活やスポーツ、そして

家族とのイベント参加をとりやめることはありませ

ん。そして、すべて優先事項とのバランスをとること

が期待されます。アメリカのほかの学校の学生も、学
校の勉強をあまり気にしません。

最後に、おおきなちがいをお話します。日本のわた

しの学校の生徒は、とても白由に行動できているとお

もいます。わたしのアメリカの学校では、学生は非常

ににきびしい規則にしたがわなければなりません。た

とえば、授業前、授業中、お昼休みの時問、先生から

特別なパスをもらわなけれぱ校内を歩きまわれませ

ん。ある決められた時間には教科書をとりに廐分の口

ツカーさえいけません。また、先生が一緒でないとき

は決められた時問までに下校しなければなりません。

先生たちはそれぞれの出口やろうかに立って、規則が
守られているかチェックします。

しかし、一女では学生はずっと自由です。

全体として、日本とアメリカの学校はほとんどあらゆ

る点でちがいます。しかし、このちがいが、わたしの

日本での学校生活を楽しくしています。

ありがとぅございます。

¥茶帯"

1

'ー

^▲^

亀

~,M、、ぜ1、V

、、゛.葬三

1'三》"垂

瀞
N竃二・

ROTARY CLUB

■耳%r^ ^_゛式玉,^^

11.名

'^弁H詳式1註^二高^-J菜1#1茶ば^ー'"伎"瓢女リ^太=ー 」ー」当'符亘J'ト1"'一雫

、
留

禽
員
総
数

Ξ=

〆
重
、
一



鈴木義男会長本日の卓話口ータリー財団月間に

向けて、地区口ータリー財団部門地区補助金運

営委員森嶋修様宜しくお願いします。

富樫孝副会長地区口ータリー財団部門地区補助

金運営委員森嶋修様、本日はご指導宜しくお願

い致します

柳寿美恵幹事・大塚省会員皆様こんにちは。本

日の卓話、地区口ータリー財団部門地区補助金運

営委員森嶋修様宜しくお願い致します。

上野拓也会長エレクト皆様こんにちは!!本日の卓話

ロータリー財団月間に向けて、地区口ータリー

財団部門地区補助金運営委=森嶋修様ご指導よ

ろしくお願い致します。

大島雅文会員森嶋さんようこそ。歓迎いたします。

中村兀徳会員久しぷり!。

篠原唯史会員本日の卓話、地区口ータリー財団部

門地区補助金運営委員森嶋修様よろしくお願い

します

浅見定会員皆様こんにちは。地区口ータリー財

団部門地区補助金運営委員森嶋修様、本日の卓

話よろしくお願いします。

内田康信会員地区口ータリー財団部門地区補助金

運営委員森嶋修様いつもお世話になります。本

日の卓話宜しくお願いします。

斉藤忠治会員こんにちは!!

國谷昭吾会員最近、例会の休みが多いので、日程

予定が狂い何かピンボケと思うことがある、その

調整は大変だ。今日の卓話地区補助金運営委員会

の森嶋様よろしくお願いします。

町田信行会員皆様こんにちは。「ロータリー財団

月間に向けて地区口ータリー財団部門地区補

助金運営委員森嶋修様、卓話よろしくお願い致

します。

矢作謙会員地区口ータリー財団部門地区補助金

運営委員森嶋修様、本日はお越しいただきあり

がとうございます。卓話よろしくお願いします。

山中重則会員明日はゴルフに行って来ます

ミ●

ロータリ 変化をもたらす

飯田晃生会員皆さんこんにちは。季節の変わり目

で、だいぶ過ごしゃすくなりましたね。本日は理事

の皆様、定例理事会でお疲れさまでした。本日の卓

話口ータリー財団月間に向けて」、地区口ータリー財

団部門地区補助金運営委員森嶋修様よろしくお願

いします

斉田英子会員今年の例会も残り数回になりました。

がんばて出席します。

杉田将大会員皆様こんにちは。地区口ータリー財

団部門地区補助金運営委員森嶋修様ようこそお

いで下さいました。本日の卓話よろしくお願い致

します!

黒岩主信会員森嶋修様、本日の卓話宜しくお願

いいたします

繰越金709,000円本日47ρ00円計756ρ00円
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第1441回例会 11月12日(印第2日目本会議

点鐘12:20 さいたま市文化センター

出席率

フフ.フフ%

100%

飯田晃生

ロータリー

変化をもたらす

例会日毎週火曜日1230~13:30

例会場浦和ロイヤルパインズホテル
TEL 048・827・]111

事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3

内田ビル3階〒330C063
TEL 048-814-0450

FAX 048814-0460
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例会日
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